

あさやけ

お

花

見



今年の桜の開花は、例年よりひとあし早いお花見となりました。

お花見シーズンは雨も少なく暖かい日差しと心地よい風が吹く中軒先に少くとも咲く桜を眺めながらお花見を楽しみました。

アコモードには足湯があり足をお湯に浸けながらお花見を楽しむ方がいらっしゃいました。皆さん「綺麗ね」「こんな桜観た事ない」とおっしゃっていました。桜に負けないくらいの素敵な笑顔がたくさん溢れました。

今年よりひとあし早いお花見となりました。

お花見シーズンは雨も少なく暖かい日差しと心地よい風が吹く中軒先に少くとも咲く桜を眺めながらお花見を楽しみました。

アコモードには足湯があり足をお湯に浸けながらお花見を楽しむ方がいらっしゃいました。皆さん「綺麗ね」「こんな桜観た事ない」とおっしゃっていました。桜に負けないくらいの素敵な笑顔がたくさん溢れました。



四月誕生会

岡野昭七様 八十八歳



大地 幸栄様 94歳



鈴木 春子様 78歳



田村 桂子様 82歳



菱山 光子様 87歳



鈴木 まさい様 82歳



日下部 トシ子様 81歳



牧野様、お茶の道具を寄贈して頂きありがとうございます。



三月二十三日本館ロビーにてお茶会を開催しました。昔、お茶の先生をしていた牧野様が、慣れ親しんだ道具を使用しお茶を振る舞いました。始めは、「お茶をたてるのなんて忘れてしまった」と

消極的でしたが、お茶をたて始めると自然と手が動き、一連の動作を行えていました。その姿に参加された家族はもちろんのこと、職員も嬉しさを隠せませんでした。

今後も定期的にお茶会を開催し、他の入居者様にもゆつたりした時間を過ごしてもらいたいです。

参加された入居者様も牧野様のたてたお茶を飲んで「美味しい」と言って笑顔がみられました。

お茶会



牧野 玲子様



根本 豊子様



櫻井 照子様



岡田 弘子様

会

主任挨拶

春風の心地よい季節となりましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか。新年度を迎え、特養にも新しい職員が五名入職いたしました。職員一同、入居者様の皆様にご気楽に、安心して暮らして頂けるよう、かけがえのない一日いちにちの支援に努めています。ご家族様、ご関係の皆様におかれましても、御来苑の際にお困りごとやご意見、ご質問などございましたら、気兼ねなくお近くの職員へお声をおかけください。今年度一年も皆様のご健康、ご多幸をお祈りしながら、生活に寄り添わせて頂きます。どうぞよろしくお願ひいたします。



二階主任 徳應 奏人
三階主任 宮田 豊



あとがき



5月の予定
母の日
5月13日

理髪
5月14日
15日

誕生会
5月16日
職員一同、
お祝い致します。



桜も新緑に変わり、気温も日に日に暑くなつて行く事を感じます。気温の変化もありますので、体調管理にはお気をつけ下さい。

